

cérémonie de vêtue et de profession et a prononcé le sermon.

MM. les abbés M. Filion, curé de Saint-Raymond, et G. Turgeon, curé des Ecureils, assistaient Mgr Rouleau.

On remarquait au chœur MM. les abbés E. Pagé, C. A. Collet, S. Bélanger, Ant. Huot et Alb. Labrecque.

Ont prononcé leur vœux perpétuels : Melles Yvonne St-Michel dite Sœur Marie du Saint-Esprit, de Notre-Dame de Québec ;

Marie-Anne Duplain dite Sœur Saint-Jean de la Croix, de St-Raymond, choristes.

Arthémise Damour dite Sœur Sainte-Euphémie, de Ste-Françoise, converse.

Ont revêtu l'habit religieux : Melles Rose-Anna Turgeon dite Sœur de l'Espérance, de St-Isidore.

Joséphine Gosselin dite Sœur Saint-Jean-Baptiste, de Saint-Nicolas.

Marguerite Roy dite Sœur Saint-Jean de Dieu ; de St-Roch de Québec.

Lumina Dumais dite Sœur Saint-Zéphirin ; de St-Alexandre.

Adélaïde Bélanger dite Sœur Ste-Thérèse de Jésus ; de Sandy Bay, choristes.

Céculie Desjardins dite Sœur Saint-Alphonse.

Rodrigius et Marie-Anne Lebel dite Sr. Sainte-Philomène ; toutes deux natives de Notre-Dams du Mont-Carmel. (converses).

Chez les Révérends Pères Capucins. — Le R. P. Gonsalve, provincial des Capucins de la maison de Toulouse, a présidé, le 9 septembre, au monastère des Capucins, à Limoilou, une cérémonie de vêtue et de profession.

Ont fait profession ; MM. Albert Caron, de S. Mathieu de Cabano, en religion Frère Venance ; Adalbert Leblanc, d'Ottawa, Frère Gérard ; Frédéric Tessier, d'Ottawa, Frère Victor ; Horace Leduc, de Ste-Anne de la Pérade, Frère Evariste.

Le Frère Albert, né Albini Leblanc, de Bouctouche, N. B. a revêtu le saint habit de la communauté.

Première messe chantée par la maîtrise. — Dimanche, le 12 septembre, à la messe capitulaire de la cathédrale, les enfants de la maîtrise, sous la direction de M. l'abbé Placide Gagnon, ont exécuté la *Messe des Anges*, selon toutes les prescriptions du chant grégorien tel que restauré par Pie X. C'était la première fois que se faisait entendre, à la Basilique, la voix pure et mélodieuse des petits chantres, et cette première exécution a prouvé à tous ceux qui les ont entendus que non seulement il est possible d'exécuter le véritable chant grégorien, mais encore qu'on peut arriver, avec un travail intelligent et sérieux, et sans trop de difficultés, à un succès réel.

Bénédiction d'un pont. — Dimanche, le 12 septembre, M.